

Bientôt les 150 ans de l'école Notre-Dame

C'est à la cantine de l'école que vient de se dérouler, en présence du maire Jean-Louis Monin, l'assemblée générale de l'Ogec, organisme de gestion de l'école Notre-Dame en Chartreuse.

La réunion de bilans et perspectives, s'est ouverte par un constat : une légère baisse des effectifs à la rentrée. Cependant, le directeur Guy Noël Thil a rappelé que : « les perspectives pour la rentrée prochaine évoluent très favorablement (110 élèves au lieu de 104 pour cette année) ».

Dans son rapport moral le président Vincent Galiano a souligné les actions de communication, dont la

création récente du site internet qui a déjà reçu 16 000 visites.

Au niveau des équipements, des investissements importants ont été réalisés avec des changements de mobiliers (vétustes) à la cantine et à la salle polyvalente. Des outils numériques ont également été achetés, permettant de doter l'ensemble des classes en tableau numérique.

Le président a souligné l'implication forte des parents d'élèves qui, par le biais de l'Apel ont été particulièrement actifs tout au long de l'été.

Aménagements du terrain de jeux, réalisations de la cabane, peinture du

tunnel, ajout de sable dans le bac à sable et nettoyage général, aménagement de la salle polyvalente avec réalisation d'un grand placard, et fixations des vidéos projecteurs et tableaux numériques ont ainsi été accomplis.

Cécile Hoog a ensuite présenté le bilan financier approuvé à l'unanimité.

Autre point important soulevé : le 150^e anniversaire de l'école qui sera le temps fort de l'année 2015.

Une commission devrait être mise en place pour la préparation des festivités qui se doubleront d'une grande journée de retrouvailles.



Les participants seront sans doute sollicités pour la préparation du 150^e anniversaire de l'établissement.